Kantonsrat St.Gallen 61.24.48

## Einfache Anfrage Benz-St.Gallen: «Schneller Grün für Fussgänger:innen

Es gibt beim Kantonsspital St.Gallen an der Rorschacherstrasse eine Lichtsignalanlage, die innert weniger Sekunden auf Grün wechselt, nachdem Fussgänger:innen den Anforderungsknopf betätigt haben. Bei den meisten grossen Kreuzungen im Kanton St.Gallen wartet man jedoch gefühlt eine Ewigkeit. Vor dem Bahnhof Bern sind bei den Lichtsignalanlagen Zeitdaueruhren installiert, die den Fussgänger:innen anzeigen, wie lange es bis zur Grünphase noch dauert. Diese Uhren erleichtern das Warten.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Wer ist im Kanton zuständig für die Steuerung der Lichtsignalanlagen?
- 2. Was sind die Gründe für die oft überlangen Wartezeiten für Fussgänger:innen?
- 3. Welchen Einfluss können Fussgänger:innen auf die Steuerung nehmen?
- 4. Ist die Regierung bereit, Zeitdaueruhren bei stark frequentierten Fussgängerstreifen zu installieren?»

21. August 2024

Benz-St.Gallen